

cional de México Autónoma. México, D. F.

Se informa esta obra en lo más destacado de la literatura hispanoamericana contemporánea, con exclusión de México—esta supresión nos evita el espectáculo que, según Gracián, multiplica los disgustados, ya por el sujeto censurado, ya del que lo aplaudía.

La obra de Monterde es bastante amplia—la mejor en su género—sin ser erudita y pesada. Acusa un magnífico conocimiento de los valores literarios de este tiempo, aunque sentimos ver omitidos en la obra los nombres representativos de Alberto Hidalgo, Serafín del Mar, Magda Portal.

El autor reserva para otro libro sus notas, críticas que esperamos con interés, ya que él es una de nuestras más desapasionadas y valiosas firmas de escritores jóvenes.

Deseamos y auguramos a esta Antología un franco éxito editorial; ojalá que nuestro profesorado de Gramática y de Literatura se ocupe de colaborar para la difusión, en la Universidad, de esta obra, tanto más importante cuanto que antes de ella no encontramos ningún índice de autores modernos americanos.

B. D.

BIOGRAFIA DE MEXICO. Alfonso Teja Zabre. Publicaciones de la Universidad de México Autónoma. 1931.

El autor, que es catedrático de Historia de México en la Facultad de Filosofía y Letras de nuestra primer casa de estudios, presenta en este libro un ensayo de interpretación crítica e histórica de la cultura mexicana, desde sus fuentes hasta sus formas e ideas actuales.

La presente obra, ceñida en cierto modo a la terminología de Spengler y a su enseñanza con fines explicativos, ha sido muy bien aceptada en nuestra Universidad, pues se estima como una seria aportación sociológico-histórica para la interpretación de nuestra cultura.

B. D.

LA GESTION DIPLOMATICA DEL DOCTOR MORA. Con una advertencia de Luis Chávez Orozco. Secretaría de Relaciones Exteriores. Archivo Histórico Diplomático Mexicano. Volumen 35. México, D. F.

Esta interesantísima compilación de la correspondencia de Don José Luis Mora, se refiere principalmente a la actitud de Inglaterra con relación a México en nuestra guerra con los Estados Unidos.

Contiene, además, algunas notas sobre la muerte del Dr. Mora. Sería obvio insistir en el mérito de esta obra, pues se sabe con amplitud la importancia histórica del mencionado político y diplomático mexicano, uno de nuestros valores auténticos.

EL NEOLOGISTA TECNICO. Manuel García Pérez. Publicaciones hechas por la Universidad Nacional de México Autónoma. Talleres Gráficos de la Nación. México, D. F.

Titúlase este libro: "El neologista técnico o arte de componer y derivar en griego las palabras nuevas y descomponer en sus elementos los términos técnicos ya existentes con traslación al latín."

Se considera esta obra como muy útil para los estudios a que se refiere, tanto porque se carecía de otra, cuanto por su carácter de práctica que acusa el título del libro. El autor es profesor titular de tecnicismos y neologismos Greco-latino-castellanos en la Universidad Nacional de México Autónoma.

B. D.

GUIA DEL TURISTA. José Luis Moctezuma. México, D. F., 1931. Publicación bilingüe de indiscutible utilidad y provista de un excelente plano de orientación de la ciudad de México y de otros de sus alrededores. Dichos planos, a la par que otros trabajos contemporáneos de este género, se hallan evidentemente inspirados en la cartografía del siglo XVIII y anteriores, que indiscutiblemente agradarán a los tu-